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8_E6_97_A5_E5_c107_212933.htm 哈哈哈哈，回到家了，昨天

终于拿到签证，辛苦了一年，总算有了点回报。我在tigtag得

到了很多朋友的帮助，现在把自己的签证经验写下来，希望

能对大家有点帮助。先说说昨天的经历吧。我约的早上11点

的签证，十点半到了领事馆，只见到五六个人正在门外排队

等着进签证厅，比想像中的少多了。我跟着乱排了一阵，结

果被告知十一点的那批还没到，要等里面的GG出来点了名确

认之后才能进签证大厅. 10点50分戴眼镜的GG出来点名，按

点名顺序一一进入签证厅等候。GG看了我的护照后把两张护

照相用订书机订好，给我一个号码，让我到一边等。广州的

签证厅分为两个厅，正对着门口的是一个大厅，左手边有一

个小厅，我当时就进了那个小厅，因为那里比较空。我挑了

一个位子坐下后才发现自己选了个好位子，可以清楚地看到

挂在左边墙上的显示牌。过了一会儿，我被叫到1号窗交材料

，JJ好好，特别有礼貌。交完材料继续回以到座位等，过了一

会儿又被叫到3号去交费，然后又是等，漫长啊，我都在想是

不是要等到下午才能面谈了。12点15分左右，终于念到我的

名字，是一号房间。进去一看，是个女VO，大概三十多岁，

从我进面谈室开始就看见她一直低着头忙着，只在我跟她打

招呼的时候抬起头礼貌的回应了一句。都快中午了，我也不

知道说什么好，只好“Good morning, Madam.” 然后对JJ“你

好”。（今天碰到的翻译JJ都特别好，脸上一直挂着笑，而且

特别礼貌。）VO一开口就说英语了，根本没让我选。下面就



是直奔主题：呆多久？什么专业？有兄弟姐妹吗？父母做什

么的？爽啊，就四个问题，太简单了。我想VO大概是饿了！

然后只见VO对JJ低语了一句，JJ就抽出一张我听说了无数次

，但还没见识过的A4纸，对我说“你下午两点半来拿签证好

吗？”我故做镇静地说“好，谢谢。”其实，呵呵，你们可

以想见我当时有多兴奋！！！站起来转身刚想走，突然想起

来忘了和VO说再见，就转回身去很礼貌地和VO说Good-bye,

JJ看着我直笑。今天我好像和一号很有缘，交材料，面谈，领

签证都是在一号。嘻嘻，是不是一号房间的都很好过签，我

就不知道了。下面是我的签证经验：一、资金问题。不需要

太多担保金，比所需费用多两三万就足够了。我需要差不

多20万人民币，担保金提供了23万。本来我觉得自己的的资

金存得很不好，听了YEAR的建议后重新把资金弄了一遍就好

多了，结果VO一句资金都没问。YEAR的帮助真的很有用，

大家在资金上有什么问题，就去请教她吧。呵呵，她已经很

忙了。二、根本没有什么预约星期一容易被拒签的说法。28

号是星期一，可我签证的时候照样很顺，而且早上等面签只

见了一个男生被叫出来等结果，一个去定居的被拒签。下午

我去拿护照的时候签证厅里等着拿签证的人差不多坐满了，

个个都是一脸轻松，和早上相比真是大不一样啊。三、在广

州签证不用去得太早，那里只提前十分钟放人进签证厅等候

，去早了只能站在走廊干等。四、独生子女优待证可以带去

，一方面说明资金比较有保障，另一方面也可以说明没有移

民倾向。VO问了我有无兄弟姐妹，可见这个证还是有点用的

。五、签证材料应当准备得尽量充分，平时把功夫做足了，

面谈的时候VO就不会过分纠缠，而且自己回答问题的时候心



里也有底，不会太紧张。虽然这个问题很多顺利过签的人都

说过，但是我觉得这确实很重要，我是这样做的，实践也证

明是对的，所以再嗦一次了。大家有什么问题可以在贴子里

问我，也可以给我发EMAIL，我很愿意帮助要签证的朋友。

互相帮助，这也是tigtag的传统了啊。naughtyalicenbsp；
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